
Склонения 
существительных.



В немецком языке различают 
три типа склонения 
существительных: 

сильное, 
слабое, 

женское.



Женский тип склонения

К этому типу относятся все слова 
женского рода. Грамматически самый 

простой — изменяется только 
артикль.



der Lehrerin
Дательный

die LehrerinВинительный

ПримерПадеж



Сильное склонение

К данному типу относятся почти все 
слова среднего рода (кроме das Herz), 

большинство слов мужского рода. 
Отличается от женского только 

окончанием -s в родительном падеже.



dem SchülerДательный

den Schüler Винительный

ПримерПадеж



Примечания:

■ Заимствованные (из латыни) слова, 
оканчивающиеся на -us, -ismus, -os не 
изменяются

■ Иногда в дательном падеже 
появляется окончание -e, обычно в 
устойчивых выражениях (zu Hause, 
nach Hause).



Слабое склонение

К слабому типу относятся некоторые 
одушевлённые существительные 
мужского рода. Отличается 
окончанием -en во всех косвенных 
падежах.



dem GenossenДательный

den GenossenВинительный

ПримерПадеж


